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 Walding, den 12 Oktober  2015 

 

Obb. Tischtennis‐Mitgliederentwicklung in 2014 
 

Auf dem diesjährigen Verbandstag in Bad Gögging betonte unser Präsident, Klaus Wagner in allen Fach‐
tagungen und in seiner Eröffnungsrede die Wichtigkeit der Mitgliederentwicklung. Er betonte daher, dass ein 
Stoppen des Mitgliederschwundes und die Gewinnung neuer Mitglieder zur elementarsten Aufgabe der 
einzelnen Fachbereiche gehört. 
 
In der nachfolgenden Tabelle sind die offiziellen Mitgliederzahlen des BTTV, Stand 31.12.2014 zusammen‐
gefasst. Hierzu ist zu bemerken, dass der BLSV alle Mitglieder erfasst, wobei es gleichgültig ist, ob diese aktiv 
tätig sind oder nur passiv einer TT‐Abteilung angehören.   
 
 

2006 2007 2008 2009 2010 2011 2012 2013 2014

Oberbayern 23852 22858 23276 24003 24210 24384 24284 24250 23952 ‐298 100

Schwaben 16046 14991 15272 15284 15165 15039 14881 14632 14782 150 ‐1264

Niederbayern 9054 8545 8391 9257 7935 7964 7964 7834 7979 145 ‐1075

Oberpfalz 10986 19223 9353 9787 9700 9555 9582 9392 9101 ‐291 ‐1885

Oberfranken 16275 16217 15443 15526 15214 14792 14567 14241 14738 497 ‐1537

Mittelfranken 13285 12384 12699 12831 12811 12763 12698 12514 12600 86 ‐685

Unterfranken 18506 17537 17325 17168 17242 17301 16720 16461 16021 ‐440 ‐2485

Bayern gesamt 108004 111755 101759 103856 102277 101798 100696 99324 99173 ‐151 ‐8831

Bezirk
Differenz  

z. Vorjahr

Differenz 

zu 2006

Gesamtmitgliederzahl der einzelnen Bezirke z. Jahresende

 
Quelle: BLSV 

 
 
Die Auswertung der Tabelle zeigt, dass Tischtennis auch im Jahre 2014 wieder einen Mitgliederschwund 
hinnehmen musste.  
 
Im Bezirk Oberbayern haben wir in 2014 war wieder einen kräftigen Mitgliederschwund zu verzeichnen, aber 
gegenüber dem Beginn der Statistik liegt Oberbayern noch im Plus. Wenn aber der Mitgliederschwund nicht 
gestoppt werden kann, wird Oberbayern in 2015 auch ins Minus rutschen. 
 
Die mannigfachen Gründe für den Mitgliederschwund wurden bereits im 66. Infobrief angesprochen. Ebenso 
wurde, wie darin angekündigt, auf dem Verbandstag in Bad Gögging dieses Thema angesprochen und 
diskutiert. Leider kam aber bei der Diskussion kein verwertbarer Vorschlag. Ich hoffe aber nun, dass der vom 
Bezirk Schwaben ins Leben gerufene Arbeitskreis, an dem neben Oberbayern auch Unterfranken teilnimmt, 
brauchbare Resultate erarbeiten wird. 
 
Gez. Heinz Felten 
BFW Vereinsservice 
 
 
 
 
 
 
 


